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1. Sind diese 44 Mio. Euro, die dort genannt worden sind für Bonn und den Rhein-

Sieg-Kreis bezogen auf die nicht mehr aktuelle Fördersumme bezogen oder auf 
die im nach hinein aufgestockte Summe um 37%? 
 

Antwort: 
Die 44 Mio. Euro beziehen sich auf den Ursprungsbetrag. Das heißt, dass sich durch die 
Aufstockung auch der Betrag erhöht, der der Region/Rhein-Sieg zugeordnet wird. 
 
2. Hat zwischen der Stadt Bonn und dem Rhein-Sieg-Kreis ein Gespräch bezüglich 

der Verteilung der Mittel stattgefunden?  
Antwort: 
Einzelheiten sind diesbezüglich nicht bekannt. Es gibt zwischen der Stadt Bonn und dem Rhein-
Sieg-Kreis eine Abstimmung dahingehend, dass dieses Budget entsprechend verteilt werden 
soll. In den letzten Gesprächen der Hauptverwaltungsbeamten, wo auch der Oberbürgermeister 
von der Stadt Bonn teilgenommen hat, wurde angedeutet, dass die Stadt Bonn ihre Mittel 
komplett brauchen werden. 


